
  

 

 
 
 
SENHOR PRESIDENTE, 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 
 

 

CONSIDERANDO a solicitação de moradores dos 

Condomínios Gênova, Firenze e Veneza, que recorrem a este vereador, na intervenção junto 

aos órgãos públicos, para que seja feito o recapeamento da Via Dr. Luiz Carlos Bianchi – 

Marginal da Rodovia José Fregonezi, que liga Ribeirão Preto a Bonfim Paulista – e também da 

Rua Jornalista Rubens Volpe Filho, que dá acesso aos referidos condomínios. 

 

Os moradores relatam e as fotos abaixo comprovam a 

existência de inúmeros buracos e até crateras ao longo da Via Luiz Carlos Bianchi e da Rua 

Jornalista Rubens Volpe Filho oferecendo constantes riscos de acidentes graves, além de 

constantes danos aos veículos que ali transitam e, portanto, prejuízo aos munícipes.  

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO DESPACHO 
 
 

Nº EMENTA:  
REQUER À SECRETARIA DE OBRAS PÚBLICAS QUE 
PROMOVA O RECAPEAMENTO DA VIA DR. LUIZ 
CARLOS BIANCHI – MARGINAL DA RODOVIA JOSÉ 
FREGONEZI – E DA RUA JORNALISTA RUBENS VOLPE 
FILHO, CONFORME ESPECIFICADO       
M REQ  08/21 – DM 0902 

REQUERIMENTO Nº 1041/2021

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 1
04

1/
20

21
 - 

Es
te

 d
oc

um
en

to
 é

 c
óp

ia
 d

o 
or

ig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 M
AR

C
O

S 
AN

D
R

É 
PA

PA
Pa

ra
 c

on
fe

rir
 o

 o
rig

in
al

, u
til

iz
e 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ca
m

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 3
F3

A-
EF

F3
-6

88
1-

A3
D

7.

Pag. 1/4



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Outra preocupação dos moradores diz respeito ao 

intenso o fluxo de motoboys transitando no local, principalmente no período noturno.  
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Ainda de acordo com os moradores, ao longo dos 

últimos anos, após inúmeras reclamações, as duas vias receberam apenas serviços de tapa-

buracos, sendo que as crateras retornaram ainda maiores logo após as primeiras chuvas.    

 

SALIENTAMOS que os munícipes já fizeram várias 

solicitações no canal 156, tendo a última recebido o protocolo n° 202120161.  

 

REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o 

egrégio plenário, que seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, Duarte 

Nogueira, para que determine providências imediatas para o acima solicitado. 

 

 
Ribeirão Preto, 09 de fevereiro de 2021. 

 
 
 
 
 
 
 

MARCOS PAPA 
          Vereador 
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